

## **Zu Punkt 3 der Mitgliederversammlung des KV Wiesbaden am 31.10.2013**

Beschluss des Kreisverbandes der GRÜNEN Wiesbaden

### **Verbesserung der regionalen Gesundheitsversorgung**

*vorgelegt von Georg Habs*

Die Stadt Wiesbaden wird aufgefordert, die gesellschaftliche Debatte über die notwendige Weichenstellung zur qualitativen Verbesserung der regionalen Gesundheitsversorgung durch die Ausrichtung eines Experten-Symposiums zu eröffnen und voranzutreiben, das möglichst zusammen mit der Stadt Mainz veranstaltet werden sollte.

Beschluss der Mitgliederversammlung von Bündnis 90 / Die Grünen, Kreisverband Wiesbaden, am 31.10.2013